

発行日H.25.1.11(金)

宜野座村教育委員会通信

1月号

やまびこ



発行者 宜野座村教育委員会 学校教育課 黛 智久

村内各学校の「3学期始業式」特集

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。1月7日、村内の各学校では、3学期がスタートしました。

3学期は、平成24年度のまとめの学期であり、平成25年度への準備の学期でもあります。

特に、園児をはじめ小学6年生や中学3年生では、卒園・卒業を迎え、またひとつ広い世界へ巣立ちます。

ご家庭でも、お子さんと今年の目標やめあてを確認し、温かい励ましの応援(声かけ)をしていきましょう。



楽しかった冬休みの思い出、 そして新年の抱負

12日間の冬休みを過ごした児童らは、久しぶりの学校に多少ソワソワとしながらも、皆、元気に3学期の始業式に臨みました。

新年の挨拶に続いて、元気よく校歌を斉唱し、校長先生や教頭先生のお話をしっかりと、聞くことができました。各学年代表の児童は、冬休みの思い出や新年の抱負を、少々緊張しながらも堂々と発表しました。

1年で最も短く、また最も忙しい3学期となります。1年間のまとめと、来年度への移行期として、全児童・全職員が、元気で充実した学校生活を送れるよう願うばかりです。【宜野座小 宮城特派員より】

目標に向かって努力していこう



収穫の学期、まとめの学期にふさわしい始業式でした。開始当初から、音一つ無く「三秒の静寂」がきちんと出来ていました。この3学期にかけ一人一人の思いがひしひしと伝わってくるようでした。

新しい年の始まり、学期の始まりです。胸に秘めた決意、目標に向かって努力していきましょう。写真は野球部が新年になっての目標を書き初めで書いたものです。【宜野座中 石垣特派員より】

輝く瞳で、

「さあ、これからがんばるぞ」

3学期の始業式では、4名の児童代表が3学期のめあてについて発表しました。「鉄棒の逆上がり・縄跳びの2重飛びに挑戦する」(2年)「友達にあいさつをする」(2年)「漢字・習字をがんばる」(4年)「自分から進んで発表する」(6年)等があり、どの児童も力強い発表でした。



また、3学期に2名の転入児童が加わり、児童97名・園児17名、合計114名の在籍になりました。【松田小 前村特派員より】

巳年・脱皮して大きく成長!

3学期がスタート!

漢那幼・小の3学期始業式では、幼稚園生の石川ひであきさんが「さかあがりやなわとびをいっしょうけんめい練習して、みんなに見せたいです。」と、元気一杯発表しました。

また、各学年の代表が冬休みの旅行など、楽しかった出来事や、新年の決意・抱負を力強く発表しました。

金城ひろ美校長先生からは、ヘビ人形HABUちゃんを使い、巳年の意味や新年を迎えての漢那小学校抱負について、お話がありました。

漢那幼・小の楽しく・元気な3学期がスタートしました。

【漢那小 与那嶺特派員より】